

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 5. August 2020

Gemeindeverwaltung – Mittwoch, 12. August 2020 geschlossen

Am Mittwoch, 12. August 2020 bleibt die Gemeindeverwaltung aufgrund des Personalausflugs geschlossen. Am Freitag, 14. August 2020, ist die Gemeindeverwaltung zu den ordentlichen Schalterstunden von 14.00 bis 17.00 Uhr besetzt. Wir danken für Ihr Verständnis.

Transportkostenrückerstattung für auswärtigen Schulbesuch

Die Gemeinde beteiligt sich an den Transportkosten für den auswärtigen Schulbesuch. Die Auszahlung der Beiträge erfolgt jeweils nach Ablauf des Schuljahres (aktuell August 2019 bis Juli 2020). Als Berechnungsgrundlage dient jeweils der Preis für das Jahresabonnement (aktuell CHF 530.00). Für den Schulbesuch der Oberstufe (Real- und Sekundarschule sowie Bezirksschule Möhlin und Rheinfeldern) werden 80% vergütet. Für den Schulbesuch der Primarstufe in Obermumpf (aktuell 1. und 2. Klasse) werden 100% durch die Gemeinde zurückerstattet. Die entsprechenden Original-Quittungen sind bis 31. August 2020 bei der Gemeindeverwaltung abzugeben. Damit die Auszahlung erfolgen kann, benötigt die Abteilung Finanzen eine Bank- oder Postverbindung (IBAN-Nummer). Der Anspruch auf den Gemeindebeitrag verfällt nach dieser Frist. – Die Abteilung Finanzen

Redaktionsschluss Lindenblatt

Der Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe des Lindenblatts ist am Freitag, 21. August 2020.

Absage Waldbereisung

Die Waldbereisung war für den Samstag, 22. August 2020 geplant. Aufgrund des Corona-Virus und der damit verbundenen unsicheren Situation, hat der Gemeinderat entschieden, den Anlass dieses Jahr nicht durchzuführen. Der Anlass wird voraussichtlich im Jahr 2021 durchgeführt. Wir danken für Ihr Verständnis. – Der Gemeinderat

Cockpit Schnuppertage – Freitag, 22. August sowie Samstag, 23. August 2020

Am Freitag, 22. August sowie Samstag, 23. August 2020 finden die Cockpit Schnuppertage auf dem Flugplatz Schupfart statt. Die Durchführung ist wetterabhängig und wird am Tag vorher auf www.mfgf.ch bekannt gegeben.

Auflösung Schützengesellschaft

Die Schützengesellschaft Schupfart wird mangels Aktivitäten per 31. Dezember 2020 aufgelöst. Der Entscheid des Vorstandes wurde bei der Gemeinde Schupfart ausgehängt. Es sind keinerlei Einsprachen erhoben worden. Das verbleibende Vermögen wird an die «Vereinigten Vereine Schupfart» zu deren freien Verfügung übertragen.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 04. August 2020/FO